Héctor Muñoz



López Obrador defiende la política de seguridad

Ante los dimes y diretes que se han desatado luego de que desde Estados Unidos se está impulsando una propuesta para que el ejército de ese país intervenga en México para atacar a las bandas criminales, Andrés Manuel López Obrador defendió su estrategia y aseguró que es falso que se diga que en el país no se atiende el problema del narcotráfico como señalan legisladores de Estados Unidos. "Si no se atendiera, México sería un infierno porque estaría en manos de la delincuencia de cuello blanco y de la delincuencia organizada", señaló.

Incluso señaló que sin la actual política de seguridad habría un "narco Estado" como pasó en el gobierno del expresidente Felipe Calderón. Incluso acusó que en esa administración las agencias de seguridad de Estados las próximas semanas con la Comisión de Presupuesto y Unidos como la DEA entraban a México sin pedir permiso y se metian hasta la cocina-

MONREAL RESPALDA A EBRARD EN MORENA

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado. sigue firme en su aspiración presidencial y ahora respaldó a Marcelo Ebrard en su petición a Morena para que adelante la emisión de la convocatoria para el registro de precandidatos al reiterar que sólo con reglas claras su partido refrendará su triunfo en el 2024. Monreal insistió que "hasta ahora no ha habido 'piso parejo', hasta ahora, dijo, hay desventaja y piso desigual y la ausencia de reglas claras nos puede generar problemas internos.

"El canciller tiene razón, en el sentido de que puede

haber problemas serios si no se atiende a los aspirantes, a que se fijen reglas; una de ellas es la que él establece, pero creo que él mismo ha presentado denuncias sobre uso de recursos y sobre alteraciones de elementos del Gobierno que están provocando esa inequidad y que la Comisión de Honestidad y de Justicia debe de resolver sobre las quejas planteadas".

MIER RECIBIRÁ A GOBERNADORES

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, se alista para reunirse, con algunos gobernadores a fin de que se planifique con tiempo el Presupuesto 2024.

A decir del coordinador de Morena en San Lázaro, la convocatoria será para que gobernadores y secretarios de Estado acudan a la Cámara de Diputados con el objetivo de hacer de su conocimiento el calendario del proceso de planeación del Presupuesto 2024.

Por ello, planteó que el encuentro se llevará a cabo en Cuenta Pública, la cual comunicará el procedimiento para el proceso de planeación presupuestal del próximo ejercicio. Estaremos atentos.

CONFÍA MANCERA QUE SCIN RESUELVA PLAN B

Miguel Ángel Mancera Espinosa, coordinador del PRD en el Senado sigue muy activo y sobre todo pendiente de lo que suceda con el plan B. LEA LA COLUMNA COM-PLETA EN www.ovaciones.com

> Dr. J. Hector Muñoz Escobar Twitter: iHectormunoz Facebook:Hector muñoz

instagram: Hectormunoz www.hectormunoz.com.mx